



Agence Immobilière Provençal

11 Pièces

400 m²

Réf. 300V4727M

2 100 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité agence provençal. Visite virtuelle sur demande. Très belle propriété proche de la plage avec piscine et somptueuse vue mer panoramique à 180° à vendre à sainte maxime dans un domaine fermé et sécurisé face à la mer. Construite sur un terrain protégé de 5150 m² et composée de 3 constructions, cette propriété dispose d'une villa principale f7 de 200 m² dont 4 chambres, d'une maison de gardien f4/5 de 100 m² dont 2/3 chambres, d'un grand pool house avec cuisine d'été et salon de 45 m², d'une dépendance f2 de 30 m² avec bureau et chambre et d'une partie balnéo de 20 m² avec hammam et ...

PROVENÇAL AGENCY EXCLUSIVE. VIRTUAL VISIT ON REQUEST. Very beautiful property close to the beach with swimming pool and sumptuous 180° panoramic sea view for sale in Sainte Maxime in a closed and secure domain facing the sea. Built on protected land of 5150 m² and composed of 3 buildings, this property has a main F7 villa of 200 m² including 4 bedrooms, an F4/5 caretaker's house of 100 m² including 2/3 bedrooms, a large pool house with summer kitchen and living room of 45 m², a 30 m² F2 outbuilding with office and bedroom and a 20 m² spa area with hammam and shower. All complemented by a 10x5 ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENÇAL

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

